



Pièces	8 Pièces
Référence	903
Prix	1 850 000 €

Le Rouret

Maison à vendre (06650)

Dans une de plus belles domaines de la Côte d'Azur avec que des propriétés de prestige, située dans un quartier calme et sécurisé, vous vous laisserez séduire par cette somptueuse villa bâtie dans un cadre idyllique avec des appartements annexes. La villa principale comprend un séjour double de 60m², une grande cuisine indépendante avec cellier, 2 chambres au Rez-de-chaussée et une chambre à l'étage avec Solarium, toutes ayant sa propre salle de bains. Les annexes comprennent un bureau de 26m², un dressing, une chambre avec salle d'eau, une Pool House de 44m² avec cuisine d'été, une chaufferie, ...

Located in a residential, quiet and gated domaine, you will be seduced by this massive property built in an idyllic setting with very interesting surroundings. The main villa comprises a double living room of 60m², a large independent kitchen with pantry, 2 bedrooms on the ground floor, and one bedroom upstairs with a solarium, each with its own bathroom. The annexes includes an office of 26m², a dressing room, a bedroom with ensuite bathroom, a 44m² pool house with summer kitchen, a boiler room, a storage room, and an air-conditioned wine cellar. This villa is situated in a parc of over 5000 m² ...

SELECTIONMED

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

